

avait été achetée l'ont remplacée, vu qu'ils l'avaient garantie, pour une année au moins. Le Revd. Messire D. H. Têtu, curé de St. Roch, assisté des Reverends MM. Lagueux, curé de St. Jean, et Dame Levêque, P. S. S., a fait la bénédiction.

Après la cérémonie, souper chez le curé de Ste. Louise, collecte abondante destinée à aider les colons de St. Pamphile dans la construction d'une chapelle qu'ils doivent commencer bientôt.

UN PETIT BOUT DE CONVERSATION.—*Le Collège et le Couvent de Ste. Anne.*—Le 22 de juin dernier, deux amis se rencontrent dans les chais, à Ste. Anne, et après avoir échangé les saluts d'usage, et s'être demandé les nouvelles du jour, l'un demandit à l'autre : "je viens de Cacouna, et je t'assure qu'on y passe agréablement son temps, et qu'on s'y trouve aussi bien qu'on peut le désirer." Je m'en réjouis, lui répondit son interlocuteur, mais tout ce que tu pourras dire de cette localité, ne me fera pas regretter les deux à trois jours que j'ai passés à Ste. Anne. Là aussi, je t'assure qu'on ne s'y trouve pas mal ; et il faut être exigeant pour désirer un séjour qui offre plus d'avantages, sous tous les rapports. Oui, Ste. Anne est un lieu enchanteur, et on s'y trouve comme dans un petit paradis terrestre. Aussi, je remercie la providence de m'avoir inspiré l'excellente idée de mettre mon ainé au collège de cette paroisse. Il est très content de ce choix, et moi encore plus. L'année prochaine je ferai mieux, et mon Eliza accompagnera son père, pour aller étudier dans le magnifique couvent qui est à quelques pas du collège, et dans le plus beau site qu'il était possible de choisir. Sais-tu que ce couvent ne le cède à aucun autre, et surpasse même tous ceux que j'ai vus, dans nos campagnes. Bâtie élégante, bien divisée, bien aérée ayant une chapelle qui ne le cède en beauté qu'à celle du collège, enfin réunissant tout ce qui peut donner de l'attrait à un édifice de ce genre, et contri-